



# Mi Universidad

*Moises Santiz Alvarez*

*Parcial I*

*Bioética y normatividad*

*Dra. Arely Alejandra Aguilar Alvarez*

*Medicina Humana*

*Tercer Semestre Grupo A*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de Septiembre de 2024*

## Introducción

Es algo importante los derechos ya que todos nosotros tenemos que respetarlos ya sea que un paciente pues es importante que nosotros mantengamos la confidencialidad de paciente y si lo hacemos pues tendremos mas confianza en el y respetar ya sea las costumbres, religiones. Las personas también tienen responsabilidades; así como hacen valer sus derechos, deben respetar los derechos de los demás. Ningún gobierno, grupo o persona individual tiene derecho a llevar a cabo ningún acto que vulnere los derechos de los demás. Todas las personas son iguales como seres humanos y en virtud de su dignidad intrínseca. Todas las personas tienen derecho al disfrute de sus derechos humanos, sin discriminación alguna a causa de su raza, color, género, origen étnico, edad, idioma, religión, opiniones políticas o de otra índole, origen nacional o social, discapacidad, posición económica, circunstancias de su nacimiento u otras condiciones que explican los órganos creados en virtud de tratados de derechos humanos.

Derechos humanos	Derechos del paciente	Derechos del medico
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Derecho a la vida</li> <li>2. Derecho a la libertad de expresión</li> <li>3. Derecho a la educación</li> <li>4. Derecho a la igualdad entre hombres y mujeres</li> <li>5. Derecho a la privacidad</li> <li>6. Derecho a la libertad de religión</li> <li>7. Derecho a la libertad de asociación</li> <li>8. Derecho a ser tratado con humanidad bajo detención</li> <li>9. Derecho a un proceso justo</li> <li>10. Derecho a la participación en los asuntos públicos</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Acceso a la atención medica integral</li> <li>2. Recibir atención oportuna, profesional y eficaz, acorde a sus necesidades de salud</li> <li>3. Recibir trato digno con respeto a los derechos humanos</li> <li>4. Recibir información completa, oportuna y veraz para decidir sobre su atención medica</li> <li>5. Otorgar o no su consentimiento informado</li> <li>6. Protección y tratamiento de sus datos personales</li> <li>7. Recibir una segunda opinión sobre su padecimiento</li> <li>8. Recibir atención inmediata en caso de urgencia medica</li> <li>9. Contar con un expediente clínico e integrado</li> <li>10. Recibir atención y solución de quejas e inconformidades</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Ejercer la profesión en forma licita, libre y responsable</li> <li>2. Participar en la mejora de la calidad de la atención</li> <li>3. Contar con infraestructura, equipamiento y material necesario</li> <li>4. Recibir información necesaria, completa y veraz por parte de los pacientes, familiares o cuidadores</li> <li>5. Recibir trato digno y respetoso</li> <li>6. Acceso a actividades para el desarrollo y crecimiento profesional</li> <li>7. Recibir asesoría jurídica y acceder voluntariamente a mecanismos alterativos de solución de controversias</li> <li>8. Contar con protección para salvaguardar su prestigio, honorabilidad, derechos humanos y en su caso ejercer su derecho de replica</li> <li>9. Inconformarse ante la autoridad por actos de discriminación o maltrato</li> <li>10. Recibir remuneraciones por su trabajo.</li> </ol>

Los derechos humanos y los derechos de paciente y los derechos del médico casi se parecen como el derecho de la vida se parece al derecho de recibir atención oportuna ya que todos nosotros necesitamos de la atención medica todos estos derechos son muy importantes para cada persona ya que todos necesitamos que nos atiendan de la mejor manera correcta y que el medico pues tenga la confianza de mantener la confidencialidad de cada persona y así las personas pues tendrán más confianza todos los procedimientos que se lleva en un tratamiento las personas tienen el derecho si tomar su tratamiento o él quiere ir con otro médico, hay que respetar las decisiones o creencias o costumbre de las personas ya que todos tenemos derecho de lo que queramos hacer.

## Conclusión

todos los derechos humanos son importantes para cada uno de nosotros ya que se trata de nuestra vida y nuestras condiciones, por ello debemos buscar justicia a los que no respeten nuestras "normas" básicas para poder convivir en paz y libertad con nosotros mismos y con todo lo que nos rodea, todas las personas debemos ser libres de tomar decisiones, de expresarnos y de pensar sin que fuercen nuestra voluntad, para mí es muy importante debido a que gracias a la libertad todos podemos realizarnos con nosotros mismos y con nuestro entorno.

# **Bibliografía**